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Niederschrift

über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde
Kröppelshagen-Fahrendorf am Dienstag, dem 26.10.2010, 19.30 Uhr in

Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus) - Nr. 7/2010 -, lu

Anwesend: Bürgermeister Volker Merkel
1. stellv. Bürgermeister Erhard Bütow
2. stellv. Bürgermeisterin Margret Steinberg
Gemeindevertreter Dietrich Hamester
Gemeindevertreter Fabian Harbrecht
Gemeindevertreter Werner Krause
Gemeindevertreter Karl-Heinz Mevs
Gemeindevertreter Carsten Soltau
Gemeindevertreter Michael von Brauchitsch
Gemeindevertreterin Christel Bathke
Gemeindevertreterin Katja Wulf

Es fehlen: ---

Außerdem: LVBin Frau Mirow vom AHEG
Herr Lipay vom AHEG als Protokollführer

 

Zu TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Bürgermeister Volker  Merkel  er öffnet die  öffentliche Sitzung  der  Gemeindevertretung
um 19.30 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

Er stellt fest, dass

die Mitglieder der Gemeindevertretung durch schriftliche Einladung vom 06.10.20101.
form- und fristgerecht eingeladen worden sind.

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung öffentlich durch Aushang bekannt gemacht2.
worden sind,

die Gemeindevertretung beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der gesetzlichen3.
Anzahl der Gemeindevertreter anwesend ist. 

Zu TOP 2. Bürgerfragestunde

Eine Bürgerin teilt mit, dass sie Bedenken wegen des Daches vom Dazza hat. Herr
Merkel erläutert den Sachstand.
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Ein Bürger  fragt,  wann  die  Straßenlaterne  vor  seinem  Haus  repariert  wird.  Herr
Merkel teilt  mit,  dass  die  Firma  Ziel  in  regelmäßigen  Abständen  die
Straßenbeleuchtung der  Gemeinde  prüft,  jedoch  nicht  für  eine  defekte  Lampe
kommt, sondern  Aufträge  sammelt  und  schnellstmöglich  die  Maßnahmen  dann
durchführt.

Ein Anwohner  fragt  was  es  mit  der  Baustelle  am  Hünenweg  auf  sich  hat.  Der
Bürgermeister erklärt, das dort eine Gasleitung ins Erdreich gebaut wird.

Einige Bürger fragen, wie weit man im Amt Hohe Elbgeest mit der DSL Verbindung
sei. Frau Mirow erläutert ausführlich den derzeitigen Sachstand.  

Zu TOP 3. Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher
Sitzung vom 27.09.2010

Bürgermeister Merkel gibt die Beschlüsse aus der Sitzung vom 27.09.2010 bekannt. 

Zu TOP 4. Genehmigung der Tagesordnung öffentlicher Teil

Es bestehen  keine  Änderungs-/Ergänzungswünsche zur  Tagesordnung ; sie  ist  damit
genehmigt und lautet wie folgt: 

Tagesordnung

Öffentlich:
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Bürgerfragestunde
3. Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung vom 27.09.2010
4. Genehmigung der Tagesordnung öffentlicher Teil
5. Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 27.09.2010
6. Bericht des Bürgermeisters
7. Berichte aus den Ausschüssen
8. Auflösung des Schulverbandes Wentorf
9. Beförderung der Erstklässler
10. Zusammenarbeit der gemeindlichen Bauhöfe im Amtsgebiet
11. Anträge
12. Anfragen und Mitteilungen

Zu TOP 5. Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen
Sitzung vom 27.09.2010

Es bestehen  keine  Änderungs-/Ergänzungswünsche zur  Niederschrift ; sie  ist  damit
genehmigt. 
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Zu TOP 6. Bericht des Bürgermeisters

Herr Merkel berichtet über folgende Angelegenheiten:

Es ist  ein  Schreiben  vom  Ministerium  für  Landwirtschaft  Umwelt  und  ländliche
Räume zum  Thema  Umsetzung der  2.  Stufe  der  Umgebungslärmrichtlinie  in
Schleswig-Holstein eingegangen . Kröppelshagen  ist  betroffen,  ein  Lärmgutachten
in Verbindung des B-Plan 10 ist bereits erstellt worden.

Es ist  ein  Schreiben  vom  Innenministerium  des  Landes  Schleswig-Holstein  zum
Thema  Kommunaler  Investitionsfonds  gemäß  §  19  FAG;  Sonderprogramm  zur
Behebung winterbedingter  Straßenschäden  eingegangen.  Die  Fristen  sind
verlängert worden.

Der Auftrag  zur  Erstellung  eines  Kanalkatasters  für  die  Oberflächenentwässerung
durch die HSE wurde erteilt.

Der Bau  einer  Seniorenwohnanlage  in  Kröppelshagen  könnte  in  Gemeinschaft  mit
den Gemeinden  Escheburg  und  Börnsen  geschehen.  Erste  Gespräche  haben
stattgefunden.

Es ist  eine  schriftliche  Befragung  des  Innenministeriums  des  Landes  Schleswig-
Holstein zur lokalen  Wohnungsmarktentwicklung  sowie zur kommunalen  Wohnung
und Baupolitik eingegangen.

Gemeindevertreter Fabian  Harbrecht  hat  eine  Infoveranstaltung  zur  Gründung
eines Jugendbeirates vorbereitet.

Die Gemeinden im Amt Hohe Elbgeest sind mit der Arbeit der Firma Sens u. Möller
in Bezug auf  die  jährliche  Spielplatzüberprüfung  unzufrieden.  Im kommenden  Jahr
wird die Prüfung daher durch die Dekra erfolgen.

Die Satzung  zu  den  allgemeinen  Mietbedingungen  der  Räume  im
Gemeindezentrum wird überarbeitet.

Die Anpflanzung der Baumreihe an der B 207 ist erfolgt.

Die Arbeiten an der Beek sind fast abgeschlossen.

Herrn Ziel wurde der Auftrag für die Erneuerung der restlichen Straßenlampen und
Masten erteilt.

Aus der  Kämmerei  kam  der  Hinweis,  dass  man  die  Erhöhung  der  Grundsteuer  A
und B und die Erhöhung der Hundesteuer amtsweit angleichen sollte.

Die Einführung  der  neuen  Personalausweise  beginnt  am  1.11.2010.  Eine
Infobroschüre gibt es bei Herrn Bürgermeister Merkel.

Die Veranstaltung  Historische Spurensuche  durch  den Förderverein,  war ein voller
Erfolg. Der Dank gilt den Organisatoren, dem Förderverein Sterntaler e. V.
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Ein besonderer  Dank  geht  an  die  Freiwillige Feuerwehr  für  ihre  tolle  Leistung  und
den 1. Platz bei der diesjährigen Ausbildungs- und Übungsfahrt des Amtes. 

Zu TOP 7. Berichte aus den Ausschüssen

Jugend-, Schul- und Sozialausschuss:

die 675 Jahrfeier am 05. Dezember 2010 ist in der Planung.

Am 5.  Dezember  können  sich  die  Vereine,  die  Kita  und  die  Gemeinde  an
Stellwänden im Gemeindehaus präsentieren.

Finanzausschuss:

Der Finanzausschuss befindet sich in der Haushaltsplanung.

Kindergartenausschuss:

Es gibt  einen  kurzen  Bericht  zur  Historischen  Spurensuche,  dem  Krippenplatz-
Problem und der freien Schulwahl.

Ein Schulstammtisch ist gegründet worden.

Umweltausschuss:

Die diesjährige  Schredderaktion  findet  am  6.  November  zwischen  9:00  Uhr  und
15:00 Uhr  statt.  Der  Vorsitzende  wird  vor  Ort  sein.  Die  Bürger  müssen  ihr
Schreddergut beim Holzhof Franke in dieser Zeit abliefern.

Bauausschuss:

Der Dorfteich  soll  nicht  nur  entschlammt,  sondern  auch  abgedichtet  werden.  Um
Kinder zu schützen wurde ein Zaun in der Nähe des Gemeindehauses hin zur Bek
aufgestellt. 

Zu TOP 8. Auflösung des Schulverbandes Wentorf
  
Beschluss 44/2010:

Die Gemeindevertretung  Kröppelshagen-Fahrendorf  nimmt  Kenntnis  von  dem
Beschluss-Entwurf, den  die  Gemeinde  Wentorf   zum  Abschluss  eines  öffentlich-
rechtlichen Vertrages über die Auflösung des Schulverbandes Wentorf  in der Fassung
2. Entwurf, Stand 25.10.2010, vorgelegt hat.

Die Gemeindevertretung  beschließt,  den  Abschluss  eines  öffentlich-rechtlichen
Vertrages zur  Auflösung  des  Schulverbandes  zum  31.12.2010  in  dieser  vorliegenden
Fassung mit einer Ergänzung in § 8:
Satz 1  wird  ergänzt  um  unter der  Bedingung,  dass  bis  zu  diesem  Zeitpunkt  ein
verbindlicher Vermögensauseinandersetzungsvertrag vorliegt.  
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Abstimmungsergebnis: 11 Ja-Stimmen
  0 Nein-Stimmen
  0 Stimmenthaltungen

Zu TOP 9. Beförderung der Erstklässler

Beschluss:

Die Gemeindevertretung  der  Gemeinde  Kröppelshagen-Fahrendorf  beschließt,  dem
Antrag der  ABC- Schützen-  Eltern  2010 , die  Fahrten  in  die  Grundschule  nach
Börnsen finanziell zu unterstützen, zu genehmigen. 

Abstimmungsergebnis:   0 Ja-Stimmen
11 Nein-Stimmen
  0 Stimmenthaltungen

Zu TOP 10. Zusammenarbeit der gemeindlichen Bauhöfe im
Amtsgebiet

  
Beschluss 45/2010:

Die Gemeindevertretung  Kröppelshagen-Fahrendorf  nimmt  Kenntnis  von  dem
Gutachten der  Fa.  Kohtes,  Sauter  &  Partner  vom  08.10.2009.  Der  gemeindliche
Bauhof bleibt  eigenständig.  Der  Bürgermeister  nimmt  weiterhin  seine  gesetzliche
Aufgabe als  Dienstvorgesetzter  des  Personals  wahr  und  ist  für  den  Einsatz  des
Bauhofes verantwortlich.

Der Bürgermeister wird ermächtigt, mit den Gemeinden Börnsen und Escheburg sowie
bei Bedarf  mit  weiteren  Gemeinden  eine  gemeinsame  Aufgabenerledigung  zu
vereinbaren. 

Abstimmungsergebnis: 11 Ja-Stimmen
  0 Nein-Stimmen
  0 Stimmenthaltungen

Zu TOP 11. Anträge

Die Volkshochschule hat den Antrag für den Raumbedarf Frühjahr 2011 eingereicht. 

Abstimmungsergebnis: 11 Ja-Stimmen
  0 Nein-Stimmen
  0 Stimmenthaltungen
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Zu TOP 12. Anfragen und Mitteilungen

Herr Merkel  hat  eine  Einladung  von  der  Energieeffizienz-Initiative  Schleswig-
Holstein zum  Thema:  Einsatz  von  Blockheizkraftwerken  in  öffentlichen  Gebäuden
erhalten.

Die Aktion sauberes Schleswig-Holsten, findet am 26. März 2011 statt.

Der diesjährige  Laternenumzug  findet  am 30.10.2010  statt.  Start  ist  um 18:30  Uhr
im Buchenweg.

Auf Grund  der  freien  Schulwahl  findet  am  02.  November  eine
Informationsveranstaltung in  der  Grundschule  Aumühle  statt.  Thema:  Wo  soll  Ihr
Kind die Schullaufbahn beginnen.

Die Kranzniederlegung  findet  am  14.  November  um  10:00  Uhr  am  Ehrenmal,
Hohenhorner Weg statt.

Am Freitag  den  19.  November  findet  ein  Lesenachmittag  für  Kinder  von  3  bis  10
Jahren statt. Ort der Veranstaltung ist die Bücherkiste der Gemeinde. 

Bürgermeister Merkel beendet um 21.25 Uhr die öffentliche Sitzung.

________________________ ______________________
(Merkel) (Lipay)  
Bürgermeister Protokollführer
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